Les groseilliers réussissent bien dans ce district, la variété Houghton est la plus vigoureuse. Celle de Downing a fait bien, ainsi que la variété améliorée de Smith. Les gadelliers rouges et blancs ont donné peu de fruit, mais les noirs ont rapporté beaucoup.

"EXPOSITIONS" ET "COMICES AGRICOLES."

Quelques produits de la Ferme ont été montrés à l'Exposition de Saint-Jean (N.-B.), ouverte le 24 septembre, à celle de Yarmouth le 9 octobre, et à Sackville le 15 octobre.

Les articles exposés comprenaient les variétés suivantes:—68 de grain avec la paille et dans des bocaux; 84 de pommes de terre; 31 de maïs, et 13 de graminées de prairie. Ces dernières étaient toutes différentes.

A Yarmouth et à Sackville nous n'avons exposé que les grains et les graminées. J'ai aussi assisté à l'assemblée du Comice agricole (Farmers' Institute) du Nouveau-Brunswick, tenue à Frédéricton les 28 et 29 janvier, ainsi qu'à celles de "l'Association Laitière de la Puissance" et de "l'Association pomologique" tenue à Ottawa les 17, 18 et 19 février.

J'ai encore assisté, en compagnie du professeur Robertson, commissaire de l'industrie laitière, aux assemblées suivantes :—à celle de "l'Association laitière" de la Nouvelle-Ecosse, tenue à Halifax, le 18 et le 19 mars ; à deux assemblées de cultivateurs à Sackville, Nouveau-Brunswick, le 20 mars ; à deux assemblées de cultivateurs, à New-Glasgow, le 21; à Antigonish, le 22; à Nappan, le 24, et enfin à deux réunions à Frédéricton, Nouveau-Brunswick, le 26.

En outre, je me suis rendu à plusieurs assemblées à Colchester et dans le comté de Cumberland dans le cours de l'année. Dans ces réunions, l'exploitation agricole dans toutes ses branches a été discutée, et tous ceux qui y assistaient ont paru vive-

ment intéressés.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre obéissant serviteur.

W. M. BLAIR.

Réaisseur.